3年生 社会見学に行きました

11月21日(火)に3年生が社会見学に行きました。

もくてきち すずかしちゅうおうしょうぼうしょ すずかしゃくしょ かぶ 目的地は,鈴鹿市中央消防署・鈴鹿市役所・(株)ヨシザワです。見学地の関係で,4 クラス一度に見学できないところは,2 クラスずつに分かれての見学でした。

はかぼうしょ 消防署では、見学のしおりをいただき、説明を聞きました。鈴鹿市の火事や救急の現状やその ばんいん 原因などを教えていただきました。救急車に乗ったり、指令室を見たり、防火服の重さを体感したり

しながら見学しました。35m級はしご車に担任の性がまりました。一番高いところまでいくと顔もわからなくなるほどでした。

市役所では、防災について教えていただきました。普段は入れない防災用の備蓄倉庫も見学させていただきました。おみやげに長期保存できる羊羹をいただきました。15階に移動して鈴鹿市の様子も確かめました。

西条中央公園で 4 クラス集合してお昼ごはんを 食べたあとは、物流容器・資材の製造を行っている (株) ヨシザワにそろって見学です。機械化されているところだけでなく、研究しているところ、手作業で 生産しているところなど、さまざまな工程を見学させていただきました。

わたしたちの暮らす鈴鹿市について,しっかり がくしゅう 学習することができる社会見学になりました。







